

Mañana, viernes día 17 de junio, el Grupo Lux Aeterna presentará a partir de las 12:00 horas en la Sala Manuel de Falla de la sede madrileña de la Sociedad General de Autores y Editores de España (SGAE) el cedé “Dejadme la esperanza”, en homenaje a Miguel Hernández por el 80 aniversario de su muerte. Para llegar a la SGAE (calle Fernando VI, n.º 4): Metro (Alonso Martínez: líneas 4, 5, 10; y Tribunal: líneas 1, 10); y Bus: líneas 3, 37.

En el acto intervendrán el saxofonista y director del Grupo Lux Aeterna, Rafael Lozano; el pianista Juan José Teruel; la soprano Susanna Vardanyan; la actriz Marta Bascuñana; el director de cine Rafael Bascuñana; y el director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Aitor Larrabide.

**PRESENTACIÓN DEL NUEVO DISCO**  
**“DEJADME LA ESPERANZA” 80 ANIVERSARIO DE**  
**MIGUEL HERNÁNDEZ – GRUPO LUX AETERNA**  
AUDITORIO MUNICIPAL “LA LONJA” DE ORIHUELA  
SÁBADO, 28 DE MAYO 2022 HORA: 20:00H (ENTRADA LIBRE)



